



Medicinal ingredients/Ingrédients médicinaux

serving size 5g / portion de 5g
Approx. one tsp / environ une cuillère à thé

L-Glutamine.....	4000 mg
L-Glycine	1000 mg

Non-Medicinal Ingredients: none / Ingrédients non médicinaux : aucun

L-Glutamine and L-Glycine helps support the health of the immune and digestive systems after periods of physical stress. L-Glutamine also assists in muscle cell repair after exercise. No additional ingredients not listed on the label have been added to the product. This product does not contain wheat, gluten, corn, nuts, dairy, soy, eggs, fish, shellfish or animal by-products. **Recommended Dose:** Take 5 grams (approx. one teaspoon) in water per day without food, or as directed by a qualified health practitioner. **Caution:** Consult a health care practitioner prior to use if you are following a low protein diet. **Pregnant or Breastfeeding:** Consult a health care practitioner prior to use. **Source:** Pharmaceutical synthesis.

L-Glutamine et L-Glycine aide à soutenir la santé du système immunitaire et digestif après des périodes de stress physique. La L-Glutamine contribue également à la réparation des cellules musculaires après l'exercice. Aucun ingrédient non mentionné sur l'étiquette n'a été ajouté au produit. Ne contient ni blé, gluten, maïs, noix, produits laitiers, soja, oeufs, poissons, crustacés ou sous-produit animal. **Dose recommandée :** Adultes: Prendre 5 grammes dans de l'eau (environ une cuillère à thé) par jour sans nourriture, ou comme conseillé par un professionnel de la santé qualifié. **Mise en garde :** Consultez un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous suivez un régime faible en protéines. **Femmes enceintes ou qui allaitent :** Consultez un professionnel de la santé avant de prendre ce supplément **Source :** Synthèse pharmaceutique.

Main Indications:

Helps to heal leaky gut
Improves immune function
Aids In cellular growth & differentiation
Promotes anabolic activity
Supports glutathione formation

Indications principales :

Fonction immunitaire
Croissance cellulaire et différenciation
Activité anabolisante
Récupération musculaire
Intestin perméable

CONTACT US

1 888 770-0079
info@atplab.com